

# Pengunjung TWA Bantimurung Capai 4412 Orang, Polres Maros Tingkatkan Pengamanan

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.JENDELAINDONESIA.COM](http://MAROS.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 12, 2024 - 12:17



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Maros - Hari kedua pasca lebaran, lokasi wisata di Kabupaten Maros mengalami

peningkatan pengunjung. Untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada pengunjung, Polres Maros meningkatkan kewaspadaan dengan melakukan patroli.

Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin, S.I.K mengatakan Polri bersama petugas Pos Pam Ketupat 2024, terus bersinergi melakukan pengamanan di beberapa tempat wisata, salah satunya di TWA (Taman Wisata Alam) Bantimurung yang menjadi andalan wisatawan.

"Hari kedua pasca lebaran, wisatawan yang berkunjung ke tempat wisata mengalami peningkatan salah satunya di TWA Bantimurung, sehingga perlunya kehadiran petugas melaksanakan patroli juga memberikan imbauan kamtibmas", ucap Kapolres Maros, Jumat (12/4/2024).



Lebih lanjut, Kapolres Maros mengatakan patroli dan pengamanan ditempat wisata dilakukan dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman kepada wisatawan yang menikmati TWA Bantimurung.

"Tentunya kehadiran petugas dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman kepada wisatawan sekaligus mencegah gangguan kamtibmas atau kriminalitas dengan terus memberi imbauan-imbauan," lanjutnya.



Polres Maros sendiri telah mendirikan Pos Pengamanan Operasi Ketupat 2024 di TWA Bantimurung untuk membantu warga yang akan menikmati libur lebaran bersama keluarga.

Sebagai informasi, sebanyak 4412 orang wisatawan tercatat telah mengunjungi TWA Bantimurung terhitung sejak kemarin, Kamis (11/4/2024).

Hal itu dibenarkan oleh Kapolsek Bantimurung AKP Hj. Ema Ratna AR bahwa jumlah pengunjung di TWA Bantimurung mencapai 4412, sebanyak 4411 orang wisatawan lokal dan 1 wisatawan mancanegara.

"Iya, kemarin 4412 orang mengunjungi TWA Bantimurung, 4411 orang wisatawan lokal dan 1 wisatawan mancanegara," ungkapnya melalui pesan singkat via WhatsApp. (Humas Polres Maros/Jamal)